

Robert Salomón

1916

Primera Travesía Musel-Gijón

El súbdito alemán Robert Salomón, delegado en Asturias de la firma comercial "SIEMENS", fue el ganador de la "I Travesía a Nado Musel-Gijón".

Los cinco participantes de esta primera edición nadaron en los estilos braza de pecho, "cower" sencillo y el doble "cower", pero se desconocen el resto de los puestos de llegada, pues la información que nos llegó de aquellos años es muy escasa, aunque por suerte nos han quedado históricas fotografías.

Los nadadores de entonces practicaban varios deportes, y entre ellos el "water-polo". Concretamente uno de estos "sportman", Marceliano Cuesta, era su vez un destacado campeón de ciclismo.

Los participantes salieron lanzándose desde una embarcación en el Puerto de El Musel, con llegada en el interior del Muelle del Fomento, ante una gran multitud.

La prueba, más que una competición oficial, fue un colofón a las competiciones de natación que habían celebrado días antes en el Puerto de El Musel y se trataba de realizar la travesía que se consideraba toda una hazaña. En ella también tomó parte Luis Alvargonzález, el más joven de los participantes y que con posterioridad sería uno de los mejores fondos de toda la nación.



Participantes en la I Travesía Musel-Gijón. Marceliano Cuesta, Robert Salomón, Luis Alvargonzález, Wolfgang Ziegler y Joaquín Ruiz.